

Antisipasi Aksi Kriminal di Lingkungan, Kapolresta Bogor Kota Pimpin Apel Gabungan TNI, Polri dan Sat Pol PP

Kota Bogor - KOTABOGOR.RILISNASIONAL.COM

May 17, 2024 - 20:49



KOTA BOGOR – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar, Kombes Bismo Teguh Prakoso pimpin apel gabungan TNI, Polri dan Sat Pol PP di Jl. Kapt Yusup Kel. Pasir Jaya Kec. Bogor Barat Kota Bogor.

“Kegiatan apel gabungan ini untuk mencegah warga Kota Bogor menjadi korban

kejahatan dan menjaga Harkamtibmas Kota Bogor”, ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Kita ketahui bersama banyak kegiatan masyarakat yang memanfaatkan malam Minggu untuk menghabiskan waktunya di luar rumah.

Di malam Minggu ini kami menerjunkan 174 personil yang kami bagi di 3 titik di wilayah Kota Bogor untuk melaksanakan kegiatan Kepolisian seperti razia knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi, peredaran miras, peredaran narkoba, pelaku tawuran dan tindak pidana lainnya serta patroli kewilayahan bersama TNI dan Sat Pol PP, ucap Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Kami lakukan giat ini karena banyak aduan dan informasi dari masyarakat yang masuk ke nomer aduan kami di 087810010057 tentang kebisingan yang berasal dari knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi karena dapat mengganggu kenyamanan dan bisa sebagai pemicu tawuran karena ketersinggungan dan kesalahpahaman.

Kegiatan ini juga untuk menjaga Kota Bogor dalam keadaan aman dan kondusif serta mencegah warga Kota Bogor menjadi korban kejahatan, kehadiran Polri merupakan kehadiran negara di tengah masyarakat, sambungnya.

“Mari kita bersama-sama menjaga Kamtibmas agar warga Kota Bogor dapat menjalankan aktifitasnya dengan aman dan nyaman serta roda perekonomian berjalan dengan baik”, pungkas Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Dalam kegiatan ini di hadiri Kapolresta Bogor Kota, PJU Polresta Bogor Kota, para Kasi Polresta Bogor Kota, Kapolsek Bogor Barat, Kapolsek Bogor Tengah, personil Denpom Kota Bogor, personil Kodim 0606 Kota Bogor, personil Koramil Bogor Barat dan personil Sat Pol PP Kota Bogor.